



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BEA DAN CUKAI
KANTOR WILAYAH DIREKTORAT JENDERAL BEA DAN CUKAI BALI, NUSA
TENGGARA BARAT DAN NUSA TENGGARA TIMUR
KANTOR PENGAWASAN DAN PELAYANAN BEA DAN CUKAI TIPE MADYA
PABEAN NGURAH RAI

JALAN AIRPORT NGURAH RAI, TUBAN, BADUNG 80361
TELEPON (0361) 9351035; FAKSIMILE (0361) 9351126; LAMAN WWW.BCNGURAHRAI.BEACUKAI.GO.ID
PUSAT KONTAK LAYANAN 1500225; SUREL KPPBC.NGURAHRAI@CUSTOMS.GO.ID

PENGUMUMAN
NOMOR PENG-3/WBC.13/KPP.MP.01/2021

TENTANG

WASPADA PENIPUAN MENGATASNAMAKAN BEA CUKAI NGURAH RAI

Sehubungan dengan beredarnya pengumuman lelang yang dilakukan oleh Bea Cukai Ngurah Rai, disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sampai dengan pengumuman ini dikeluarkan, Bea Cukai Ngurah Rai tidak pernah mengeluarkan pengumuman/pemberitahuan lelang secara mandiri.
2. Proses lelang Bea Cukai Ngurah Rai **selalu dilakukan secara terpusat** oleh Direktorat Jenderal Kekayaan Negara secara elektronik melalui situs www.lelang.go.id. Segala bentuk pembayaran atas lelang, dilakukan terintegrasi dengan sistem pada situs tersebut secara individu.
3. Dihimbau kepada seluruh masyarakat untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan terhadap segala bentuk penipuan yang menataskanamakan Bea Cukai Ngurah Rai. Adapun beberapa modus yang sering digunakan beserta langkah antisipasinya disampaikan sebagai berikut:

Modus	Langkah Antisipasi
Kiriman hadiah yang tertahan di Bea Cukai dan meminta transfer sejumlah uang dengan berbagai alasan	- Periksa kebenaran pengiriman barang dari luar negeri dengan pelacakan nomor resi pengiriman/AWB melalui https://www.beacukai.go.id/barangkiriman
Jual-beli online yang tertahan di Bea Cukai dan meminta transfer sejumlah uang untuk pembayaran pajak	- Pembayaran terhadap pungutan negara dilakukan secara resmi menggunakan kode billing, bukan transfer ke rekening personal.
Pembawaan barang/uang di Bandara I Gusti Ngurah Rai yang menyebabkan yang bersangkutan ditahan dan meminta sejumlah uang untuk membebaskan	Pembayaran terhadap pungutan negara dilakukan secara resmi menggunakan kode billing, bukan transfer ke rekening personal.
Lelang barang sitaan atau Barang Milik Negara yang diselenggarakan Bea Cukai Ngurah Rai	Segala bentuk lelang dilakukan terpusat oleh Direktorat Jenderal Kekayaan Negara melalui situs www.lelang.go.id .

4. Kami senantiasa siap membantu masyarakat guna memberikan konfirmasi dan informasi kebenaran atas dugaan penipuan, hubungi Layanan Informasi Bea Cukai Ngurah Rai (WhatsApp Bisnis 0811-3993-500) atau Contact Center Bravo Bea Cukai (1500225) untuk informasi lebih lanjut.
5. Kunjungi website resmi Bea Cukai Ngurah Rai (bcngurahrai.beacukai.go.id) dan ikuti media sosial Bea Cukai Ngurah Rai di Facebook (Bea Cukai Ngurah Rai), Instagram (@beacukaingurahrai), Twitter (@bcngurahrai) untuk mendapatkan informasi terkini seputar kepabeanan dan cukai serta perkembangan modus penipuan dan langkah antisipasinya.

Ditetapkan di Badung
pada tanggal 01 Maret 2021
Kepala Kantor,



Ditandatangani secara elektronik
Himawan Indarjono

